

「チーム葛南 未来をひらく子どもたちのために」 ～葛南PRIDE～

葛南教育事務所長
竹内 千博

今年度より、葛南教育事務所長を拝命しました竹内千博と申します。どうぞ、よろしくお願い致します。葛南教育事務所管内の先生方には、日頃より、教育事務所の業務に際しまして、御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。この場をお借りして感謝申し上げます。さて、個人的な自己紹介を少しさせていただきます。私は学校現場は山武地区の小学校で、行政は本庁や教育事務所で勤務させていただきました。今まで、本当に様々な方々にお世話になってまいりました。葛南教育事務所管内にも、お世話になった方がたくさんおり、今度は私がそうした方々を含め、各市教育委員会の皆様、そして、各学校の皆様へ恩返しの気持ちも込めて、しっかりと支援させていただこうと思っております。よろしくお願い致します。



4年目を迎える、第3期千葉県教育振興基本計画「次世代へ光り輝く『教育立県ちば』プラン」をもとに、葛南教育事務所の重点目標を、「**チーム葛南 未来をひらく子どもたちのために**」としました。浦安市のU、習志野市のN、市川市のI、船橋市のF、そして八千代市のYを合わせて「**UNIFY**（一つになる）」の思いのもと、各市教育委員会の皆様、各学校の皆様、そして私たち教育事務所が、葛南地区の子どもたちのために、一つのチームとしてしっかりと連携しながら、力を尽くしていきたいと思えます。

各課室の重点目標は次の通りです。総務課は「**人材育成と適正な事務処理の体制づくり**」です。特に、学校事務職員の方々には、専門職としてのプライドを高く持っていただきたい、そして同時に「共同実施」の体制を生かして、組織としての体制推進にも貢献していただきたいと思っております。

また、訪問等を通じて、各事務処理が適正になされているか、諸帳簿が適切にまとめられ、管理されているかという点も、大変重要と考えており、目指すは「事務ミスゼロ」としたいと思います。よろしくお願い致します。

管理課は「**信頼される学校づくり**」です。児童生徒はもちろん、保護者、家庭、地域から信頼を得るにはどうすればよいのか。また、得た信頼を維持し、さらに高めるにはどうあるべきなのか。管内の各学校の校長先生をはじめ、先生方のお力にかかっています。保護者や地域、市民、県民の皆さんから信頼される学校を作るためにも、教育事務所は、各市教育委員会の皆様と連携し、学校、そして先生方を全力でバックアップしてまいります。

指導室は「**よりよい授業づくりと学校体制づくり**」です。子どもたちの学びということについて、新たな概念や目指すべき方向性が示されている中で、これまでの成果や課題を踏ま

えながら、どのように進めれば「主体的・対話的で深い学び」を実現できるのか、そのための授業づくり、そして学校体制はどうあるべきか、考えていく必要があります。今年度、教育事務所から「今日から授業は『葛南スタイル』で『葛南スマイル』」「教える授業から学ぶ授業へ」という「**授業づくり 葛南スタイル**」をお示しさせていただきます。ぜひ、「葛南スタイル」の授業づくりに取り組んでいただきたいと思います。よろしくお願い致します。

最後になりますが、私は、所員会議で、所員に次のような話をしました。

葛南教育事務所の所員として、自覚と誇りをもって、業務にあたってほしい

- ・総務課は、総務、財務の専門家として
- ・管理課は、管理行政の専門家として
- ・指導室は、指導行政の専門家として

「すべては子どもたちのために」葛南5市の子どもたちのため、先生方のため、学校のため、葛南教育のために、所員一同、心を一つに頑張っていこう、これが事務所プライド「**葛南 PRIDE**」だという話をしました。

今年1年間、葛南教育事務所はこのような心構え「**葛南 PRIDE**」で頑張っていくことを皆様にお約束したいと思います。どうぞよろしくお願い致します。